
 

 

 

Présents(10) : Daniel HUBERT, Nicolas PINAS, Julien DUPONT, Sébastien MANTEAU, Laetitia GAUDION,  

Vincent BELINGHERI, Peggy GAMBETTI, Jordan GUILLAUME, Virginie COLSON, Jean-Michel BRACONNIER 

Non élu (1): Sébastien VAN COPENOLLE 

 

Excusés (7): Thierry LECLERC, Patrick SOILOT, Pascal HENON, Mathieu SIMON, Jean-Michel LEDEME,  

Guillaume DAVENNE, Daniel SPENLE 

 

Absents (2): Michelle STAFFE, Chloé DA CUNHA 

 

Invité (1): Jacky MORANT  

 

 

1/ Cooptation de Jacky MORANT 

- Vote :  

o Abstentions : 2   

 

2/ Démission 

- David MAGOT  

 

3/ Bilan annuel des commissions 

 Seule Virginie a envoyé en amont un compte-rendu de sa commission, le président indique que c'est inad-

missible et demande si c'est lui le problème. Il indique qu'il ne sera pas possible de travailler comme cela 

encore 2 ans. il abordera ce point en détails sur le prochain point de l’ordre du Jour 

 

 Compte-rendu de la commission Sportive par Virginie : 

o Demande de plus de fermeté sur le juge arbitrage envers quelques joueurs 

o Demande d'avoir un 3ème JA lors des très grosses compétitions. Un JA1 suffit sur la surveillance 

d'une salle 

 

 Compte-rendu de la commission Arbitrage par Jean-Michel: 

o Sensibilisation sur le recyclage à faire sur les Ardennes au niveau des JAs. 

o Colloque devrait avoir lieu en Septembre (Peut être à Bazeilles). 

o Indication de la part de JM à ligue que les QCMs ne sont pas en adéquation avec le travail à fournir 

 Réponse : le contenu ne bougera pas ni les examens. 

o Journée Capitaine en visio 

 

 Compte-rendu de la commission Financière par Daniel : 

o Travail en collaboration difficile avec les disponibilités de chacun : 

 1 réunion en Novembre 

o Dorénavant Daniel scanne les documents afin de se faciliter le travail de recherche et doit voir avec 

le cabinet si c'est possible de travailler sous forme dématérialisée. 

o Point financier le 26 mars avec de nombreux clubs auquels le comité doit de l'argent 
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 Compte-rendu de la commission Communication : 

o Site internet en ligne mais pas mis à jour 

o Flyers, cartes de visite ok 

o Migration Google WorkSpace 

o Migration des mails avec import des anciens mails 

o Fichier avec informations du clubs 2 mails par Club 

o Mettre contributeur sur le site 

 

 Commission Féminine 

o Peggy prendra la présidence de la commission 

o Laetitia participera avec virginie sur le côté réglementaire 

 

4/ Fonctionnement interne du comité 

- Déception globale mais remerciements aux quelques investis … ne pas oublier la gestion quotidienne du  

salarié 

 

- Gestion du championnat par équipes - saison 2022/2023 

o Pascal HENON et Sylvain MOLLE + Nicolas PINAS 

 

- Tâches non effectuées ou partiellement : 

o Mailing et site 

o Renouvellement sponsors 

o Commission Féminine 

 

- Appel nouveaux membres : pour l’AG 

 

5/ Préparation de l’AG 

- Date et lieu 

o 10 septembre à 10h00 

o Appel aux clubs pour le club 

o Prévoir buffet 

- Extraordinaire : changement adresse  

- Mailing : au moment du pointage – mise à jour des mails (Président + correspondant) 

- Page internet dédiée aux clubs 

 

6/Saison 2022/2023 

- Circulaire administrative 

- Tarifs 22/23 

- Calendrier : 

o Projet de calendrier départemental 

o Préparation de l’appel à candidature  

- Intercomités 2022 : engagement de 2 équipes 

o Forfait de 40 € pour l’essence des parents prenant en charge des enfants de la sélection ?  

 OUI à l’unanimité 
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- Stage Comité / Adrien 

o Organisation commune à Bairon les 3 et 4 septembre 2022 

o 60 € par personne et limite à 38 participants 

o 50% des bénéfices 

o Attention licence validée ou certificat médical au minimum  

 

- IJCM : pas d’équipe engagée 

o Edition 2021 peu concluante et problème avec Olivier RODENAS qui a décidé seul de son côté la 

participation à deux tableaux de certains joueurs du CMATT et repas pris pour les joueurs du 

CMATT 

o Mutations d’Honorine et d’Apolline au CMATT donc reste peu de joueurs hors CMATT pour une 

délégation digne de ce nom 

 

7/ Point divers 

- Nombre de licenciés 2021/22 : 830 

 

- Demande trophées estivales   

o OUI pour 90 € 

 

- Courrier FFTT sur les investissements amortis par les ligues et comités 

 

- Véhicule : 

o Révision complète + réparations = 600 € 

o Devis à 1 000 € pour courroie, disques et plaquettes 

 Objectif est de finir le mandat avec celle-ci 

 

- Commande de T-Shirts 

o Comme les équipements du Comité commencent sérieusement à vieillir, il est proposé de les donner 

et de racheter des T-shirts noirs floqués aux couleurs de la charte graphique  

 OUI à l’unanimité 


